



La pollution des SOLS par les métaux, qu'est-ce que c'est ?

Dans l'environnement, on peut retrouver des petites particules de métaux. Certaines sont bonnes pour ta santé, d'autre non. Notre projet BIOSOL s'intéresse aux mauvaises. On peut les retrouver dans le sol, dans la terre de ton jardin, ou dans la cour de récréation de ton école.

Quand tu manges ou quand tu joues dehors, ces particules entrent dans ton corps sans que tu ne t'en aperçoives.

Ne sois pas inquiet !!



En avoir un peu n'est pas grave, tout le monde en a dans son corps. Ce qui intéresse les chercheurs de l'ISSeP, c'est de savoir si tu en as plus ou moins que d'autres enfants de ton âge, qui vivent à d'autres endroits en Wallonie.

Comment va-t-on mesurer les métaux présents dans ton corps ??

La meilleure manière de savoir si tu as été en contact avec ces mauvaises particules, c'est de regarder dans tes urines. Et oui ! Dans ton pipi !

Et les métaux présents dans ton environnement ? Nous allons prélever de la terre dans ton jardin et l'analyser

Comment participer ?

Demande à papa et à maman de lire les documents et d'en discuter avec toi. S'ils sont d'accord, ils complètent le formulaire d'inscription

<https://biosol.issep.be/inscription>

Des questions ?

N'hésite pas à visiter notre site internet ou à prendre contact avec nous via l'adresse mail biosol@issep.be



Wallonie